Am 26. April 2010 saß ich das erste Mal inmitten einer Gruppe von 20 Gästen und TherapeutInnen im GLL (in Fußach) und ahnte noch nicht, was ich in der folgenden Woche erleben sollte. Vor allem die psychotherapeutische Gruppenarbeit – vom gesamten Team mit großem Engagement gelebt – brachte mich in tiefen Kontakt mit mir selbst und lässt mich allen Involvierten großen Respekt zollen. Der im GLL zur Verfügung gestellte Nährboden hat täglich Früchte getragen und alle Teilnehmer schrittweise weitergebracht. Mir war nicht bewusst, dass sich Menschen in verschiedensten, schwierigen Lebenssituationen gegenseitig so stark unterstützen können und bereit sind, das so intensiv zu tun.

Auch alle anderen Therapieformen, in denen ich tanzen, trommeln, malen, meditieren und die Arbeit im Tonfeld beobachten durfte, haben mir aufgezeigt, wie viele Wege in die Tiefe des Menschen führen können, wenn man darauf achtet und Gefühlen Zeit und Raum gibt.

Für mich haben sich neue Aspekte für den Umgang mit Gästen des CASINO BREGENZ, mit meinen Mitarbeitern, aber auch mit meiner Familie und mir selbst eröffnet. Ich möchte die Chance nützen, die Erfahrungen aus meiner GLL – Woche beruflich wie auch privat einzubringen und weiterzugeben.

Ein von Herzen kommendes DANKE an alle "GLLer" für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die persönlichen Feedbacks. Ich wünsche Euch allen alles Gute!

Hubert Häusler